



Le Dr Philippe Magistretti se réjouit de la qualité des nouvelles prestations proposées par la clinique.

Crans-Montana s'ouvre au tourisme médical

NATHALIE GETZ

Il galope, le docteur Philippe Magistretti. Le président des Remontées mécaniques de Crans-Montana jongle entre ses multiples fonctions.

Depuis peu, il est à la tête d'une nouvelle clinique dans laquelle il pratique également sa profession de médecin. Le travail, ça ne lui fait pas peur. Il aime ça. Être occupé. Tout le temps. C'est vital. Vitale aussi à ses yeux, la nécessité d'innover des projets qui bousculent et stimulent la station. Pour survivre, il faut multiplier les offres afin d'attirer de nouveaux clients. Il en est convaincu. Et c'est précisément dans cet esprit qu'a été conçue la *Summit Clinic* qui vient d'ouvrir ses portes en pleine rue Centrale à Crans-Montana. L'établissement, qui compte mille quatre cents mètres carrés, est essentiellement dédié à la chirurgie orthopédique, à la chirurgie et à la médecine esthétique ainsi qu'à la médecine préventive et régénératrice.

Dr Magistretti, à qui est destinée cette nouvelle clinique ?

Nous visons principalement trois groupes de clientèle : les habitants de la région, qui bénéficient désormais ici d'équipements de pointe en matière de médecine orthopédique, leur évitant des déplacements et des

délais d'attente souvent très longs. Ils profitent en outre de notre offre diversifiée et de qualité en matière de traitements et d'interventions esthétiques.

La Clinique s'adresse ensuite aux touristes de passage qui peuvent profiter de leur séjour pour réaliser un traitement esthétique, une intervention esthétique ou orthopédique ambulatoire, ou pour faire un check-up de santé en toute quiétude, hors du stress quotidien.

Enfin, nous avons pour objectif de développer le tourisme médical. Nous prospectons notamment le marché chinois pour proposer des cures de santé hors saison dans un positionnement très haut de gamme.

Crans-Montana pourrait donc devenir une nouvelle destination santé ?

Le tourisme médical représente un chiffre d'affaires de trois milliards de francs en Suisse, un chiffre qui a doublé au cours des dix dernières années. Mais ce qui est encore plus intéressant, c'est qu'une

personne qui vient dans ce contexte dépense en station cinq à dix fois la somme investie dans ses soins. Tous les avantages sont réunis pour développer cette prestation: l'excellente image de la santé en Suisse, une technologie de pointe dans la clinique et un site merveilleux. Reste à relever le défi le plus important: le faire savoir!

La Clinique s'adresse notamment aux personnes qui souhaitent se donner un coup de jeune et améliorer leur qualité de vie. Vous-même, avez-vous peur de vieillir?

(rires) Peur? non! De toute façon, personne n'échappe à la vieillesse! Mais bien vieillir, c'est important! Nous avons tous des jours où l'on peine à voir notre tête dans le miroir et où tout semble aller de travers. Avoir l'air jeune, reposé et être à l'aise avec son physique, c'est fondamental pour se sentir bien. Et si la médecine peut nous aider grâce à des petites interventions, pourquoi pas? Se sentir beau est essentiel, c'est même thérapeutique! ■



Dr. Phippe Magistretti is rushing around. The President of the Crans-Montana ski lifts is juggling with his many functions. Recently, he became head of a new clinic where he also works professionally as a doctor. He is not fearful of working. It is what he is fond of. Being busy. All the time. It's absolutely vital. Vital for him, the necessity of innovating projects that challenge and stimulate the resort. In order to survive, the offers must be multiplied to attract new clients. He is quite convinced of this. It is with this in mind that the *Summit Clinic* was created and has just opened in the middle of the Rue Centrale in Crans-Montana. The one thousand four hundred square metre establishment is essentially devoted to orthopaedic surgery, cosmetic surgery and medicine as well as preventive and regenerative medicine.

Dr. Magistretti, who is this new clinic intended for?

Our aim is mainly for three groups of clientele: the local inhabitants, who will benefit from the cutting-

edge equipment here as far as orthopaedic medicine is concerned, thus avoiding having to travel elsewhere and the waiting periods that are often very lengthy. Furthermore, they can benefit from the diversity and high quality of our cosmetic treatments and surgical procedures.

The clinic also caters for tourists passing through who could take advantage of their stay here to undertake outpatient cosmetic treatments, cosmetic or orthopaedic surgery or have a health check-up in peace and quiet away from their daily stress.

Finally, one of our aims is to develop medical tourism. We are, in particular, prospecting the Chinese market in order to offer low-season health cures in the upmarket range.

Crans-Montana could, therefore, become a new health destination?

Medical tourism represents a revenue of three billion francs in Switzerland, a figure that has doubled over the last ten years. However, what is even more of interest is that those who come to a resort in this context actually spend five to ten times the amount that they invest in their treatments. All the advantages are in place for developing this service: the excellent health image of Switzerland, cutting-edge technology in the clinic and a marvellous setting. It only remains to take up the most important challenge: spreading the word!

The clinic is aimed especially at those who would like to reverse the signs of aging and improve their quality of life. As far as you are concerned, are you afraid of growing old?

(laughter) Afraid? No! In any case, nobody can escape from growing old! But growing old gracefully is important! We all have days when it's hard to look at ourselves in the mirror and when everything goes wrong. Looking young, rested and feeling in good shape is fundament to feeling well. If medicine can be helpful thanks to small procedures, why not? Feeling beautiful is essential, even therapeutic! ■

«...nobody can escape from growing old! But growing old gracefully is important!»

www.summitclinic.ch